

Trockenvergärungsanlage Bachenbülach: Prüfen des Planungsrechts



Im Auftrag der Axpo Biomasse AG untersuchten wir die Anforderungen für die planungsrechtliche Festsetzung einer neuen Trockenvergärungsanlage am bestehenden Standort in Bachenbülach. Dabei stimmten wir uns eng mit den kantonalen Fachstellen, der Planungsgruppe Zürcher Unterland und der Gemeinde Bachenbülach ab. Aufgrund unserer Standortbeurteilung konnten wir die Anforderungen an einen Richtplaneintrag aufzeigen und die Notwendigkeit von zusätzlichen kommunalen Planungsinstrumenten prüfen.

Unsere Leistungen

- Zusammentragen und Auswerten der planungsrechtlichen Rahmenbedingungen (Kantonaler und regionaler Richtplan, Zonenplan, einschlägige Gesetze und Verordnungen)
- Beurteilen der Standorteignung aus planungsrechtlicher Sicht
- Absprechen mit Vertretern von Kanton, Region und Gemeinde
- Definieren des Prozesses und Aufzeigen der Rahmenbedingungen für die Festsetzung des neuen Standortes im regionalen Richtplan

Titelbild: Trockenvergärungsanlage Wauwil

Bildquelle: ©Axpo

Auftraggeber

Axpo Biomasse AG

Fakten

Zeitraum 2021

Projektland Schweiz

Ansprechpersonen

Christina Kohl
christina.kohl@ebp.ch

Nicolas Jauslin
nicolas.jauslin@ebp.ch